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大切にしてくれる人      ３B 天野 燿さん 

笑いのパワー ２B 小野 柚月さん 

「あたりまえ」って何？ ３A 卜部 晴海さん 

普通という偏見  ２A 小野 茜音さん 

背中を押してくれた人 ３B 秋山 心美さん 

協力をしよう １B 難波 歩孝さん 

わたしの夢   ３B 河合 彩吹さん 

時間の正しい使い方と 

勉強のやる気を起こす 
２A 塩尻 竜河さん 

あいさつを当たり前に    ３A 石井 星さん 

努力は意味があるのか １A 西尾 凛さん 

７月１０日（水）の５・６時間目、校内弁論大会がありました。出場したのは、学級弁論大会を経て選ばれた  

１０名の弁士たちです。 

船穂中学校の弁論は、まず６月の国語の授業で構想を練り、原稿を書き始めます。その後、授業や宿題で原

稿用紙４枚の原稿を書き上げます。この学校に来て驚いたのは、４枚１６００字以上という、相当な量の文字数

の原稿を、ほとんどの生徒が頑張って書き上げるということです。長い文章は、力がないと書けません。学級弁

論大会でこの原稿を元に発表している子どもたちの姿を見て、計り知れない力を実感じました。学級弁論大会

でも、発表者には温かい拍手が送られていました。 

当日、学級から代表となった生徒たちの弁論は、どれもとても素晴らしいものでした。また暑い中でしたが、

聞く態度もとても立派でした。（◎倉敷市内で一番優れた、レベルの高い校内弁論大会ではなかったかと、私

は思っています。） 

 

暑い毎日が続いています。保護者の皆様には、個人懇談にお越しいただきありがとうございました。 

さて、お子様は学校の様子をご家族に伝えることができていますか？ご家庭に学校の様子は伝 

わっているでしょうか。中学生ともなると、なかなか家で話をしないお子さまも出てくると思います。 

小学校の時とはずいぶん様子が変わりますね。今回の懇談で、学校でのお子様の様子がより 

伝わっていればと思っております。 また、これを機会にお子様と学校の話をいろいろしていただ 

ければと思います。もし、懇談で話せずに済ませてしまったようなことなどありましたら、また、いつ 

でも学校までご連絡ください。 

☆ずいぶん間が空いてしまった学校だよりですが、最近の様子をお伝えいたします。☆ 
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